

RANCANGAN PROGRAM KERJA KKN 111
KELOMPOK 159
UIN SUNAN KALIJAGA

FOKUS ATAU PRIORITAS PROGRAM

Program kerja yang akan dilaksanakan dalam kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) 159 Kalibiru, Hargowilis, Kokap, Kulon Progo terbagi ke dalam dua kategori. Kategori yang pertama adalah program unggulan berupa Pengembangan Kelompok Wanita Tani (KWT) kemudian kategori yang kedua yaitu program pendukung yaitu Pertunjukkan Dongeng Islam Anak - anak, Instalasi Water Meter, Sosialisasi Beasiswa, Lomba Keagamaan Anak dan Pembuatan Gapura Padukuhan.

A. Program Unggulan

1. Pengembangan Kelompok Wanita Tani (KWT)

Program ini dilakukan dengan tujuan untuk mengembangkan Kelompok Wanita Tani (KWT) Lanjar Sari Kalibiru dalam pengelolaan lahan dan bibit yang ada. Serta program ini bertujuan untuk mengembangkan bidang pertanian dan perekonomian masyarakat sekitar.

B. Program Pendukung

1. Pertunjukkan Dongeng Islam Anak - Anak

Program ini dilakukan dengan tujuan untuk mendekatkan dan menambah semangat anak mengenai ilmu agama dalam bentuk dongeng. Hal ini tidak akan membuat anak merasa bosan dan menjadi hal yang baru.

2. Instalasi Water Meter

Program ini dilakukan dengan tujuan untuk pemerataan air bersih pada warga Desa Kalibiru agar bisa disesuaikan dengan kemampuan ekonomi warga.

3. Sosialisasi Beasiswa

Program ini dilakukan dengan tujuan untuk memberikan informasi serta menambah semangat dan pengetahuan dalam melanjutkan pendidikan dijenjang selanjutnya yaitu jenjang perkuliahan. Karena di Dusun Kalibiru banyak warga yang belum sadar akan pentingnya pendidikan termasuk sarjana.

4. Lomba Keagamaan Anak

Program ini dilakukan dengan tujuan untuk mengasah pengetahuan dan menilai kemampuan anak atas hasil kerja TPA anak dan memberikan semangat untuk lebih baik kedepannya.

5. Pembuatan Gapura Padukuhan

Program ini dilakukan dengan tujuan untuk menambah nilai estetika dan merekatkan hubungan antara KKN UIN Sunan Kalijaga dan warga Dusun Kalibiru dengan cara kerja bakti yang dilakukan secara bersama dan bertahap.

II. SASARAN DAN TARGET KEGIATAN

NO	Nama Kegiatan	Sasaran	Target	Timeline
1	KWT (Kelompok Wanita Tani)	Wanita Tani	Membantu perekonomian warga dalam bidang pertanian	17-31 Juli 2023
2	Pertunjukan Dongeng Islam Anak	Anak-anak TPA	Membantu menumbuhkan dan meningkatkan kecintaan anak-anak terhadap Al-Quran	12 Agustus 2023
3	Instalasi Water Meter	Masyarakat Pedukuhan Kalibiru	Pemerataan air bersih pada warga dengan penyesuaian kemampuan ekonomi masing masing penerima.	24-30 Juli 2023
4	Sosialisasi Beasiswa	Siswa SMA yang terdapat dalam wilayah Pedukuhan Kalibiru	Membantu menumbuhkan semangat kuliah dan memberikan opsi bagi siswa SMA di wilayah Pedukuhan Kalibiru yang ingin melanjutkan pendidikan di jenjang perkuliahan.	20 Juli 2023
5	Lomba Keagamaan Anak	Anak-anak TPA	Untuk meningkatkan pengetahuan keagamaan terhadap anak-anak wilayah Pedukuhan Kalibitu	12 Agustus 2023
6	Pembuatan Gapura Pedukuhan	Masyarakat Pedukuhan Kalibiru	Untuk menambah nilai estetika dan merekatkan hubungan antar KKN dan warga berupa kerja bakti secara bersama dan bertahap.	16-23 Juli 2023

